

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和5年度 NO.7

R5.9.6

江別高校生活デザイン科

7月21日(金)北翔大学札幌円山キャンパスで開催された「カルチャーナイト2023」に本校1・2年生有志がファッションショーモデルとして参加しました。

このファッションショーは、広く高校生のモデルを募集して行っており、生活デザイン科と北翔大学芸術学科は、今年度から高大連携協定を結んでいることから、本校からも参加することになりました。今回は1年生4名、2年生2名が参加し、北翔大学の学生さんが制作した個性溢れる作品を着てランウェイを堂々と歩いていました。

北翔大学ファッションショーに参加



カルチャーナイトファッションショーに参加して

2年G組 斉藤 結良

私はこの度、北翔大学主催のファッションショーにモデルとして参加しました。そこで、服をよく見せるには歩き方が大切だと実感しました。ウォーキング、姿勢、目線、歩幅、スピード、指先など、意識しなければいけないことが多かったのですが、私はぎこちなくなっていました。その大変さを知ってから先輩たちの動きを見ると、よりその美しさに気づくことができました。また機会があれば参加したいです。



家庭クラブ全国指導者養成講座に行ってきました

夏休み終わりの暑中、2名の家庭クラブ員と一緒に東京の指導者養成講座へ参加してきました。前泊だったので、宿泊先の渋谷を観光しました。あまりの人の多さに3人とも驚きながら街の中を歩き回りました。翌朝は気を引き締め、国立オリンピック記念青少年総合センターへ行き研修がスタートしました。

生徒と別れての研修でしたが、自校で活動可能な実践例をたくさん知ることが出来ました。新しい情報を教えていただき刺激を受けて戻ってきました。これからの活動に還元していきたいです。(顧問：秋田)



全国指導者養成講座に参加して

2年G組 岩本羽奈

私はこの夏、北海道代表として全国指導者養成講座に参加しました。グループワークでは、他県の人と一緒に各学校で行っている活動についてスライドにまとめました。私たちの学校では行っていない活動がたくさんあってとても勉強になりました。勉強してきたことを生かして、今後の家庭クラブ活動の質の向上ができればいいと思います。